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Сложное финансовое положение ОАО «Угличмаш» привело к массовым сокращениям
работников. Не получая заработную плату с января, они уже неоднократно обращались
в суд, прокуратуру, писали письма в общественную приемную Президента и даже
Министерство обороны, чей заказ выполняло предприятие. Не в стороне от проблем
этого, некогда второго по величине завода Углича, осталась и местная власть.  Глава
района Сергей Валерьевич МАКЛАКОВ провел пресс-конференцию, на которой озвучил
сегодняшнее положение дел.  При этом назвав конкретные цифры: общий долг
«Угличмаша» по налогам порядка 35 миллионов рублей, 12 миллионов – долг по
зарплате бывшим работникам (около 200 человек).      

  

- Безусловно, для Углича потерять такое предприятие – это очень серьёзно.  Для нас
ценно каждое рабочее место и каждый человек, который за ним стоит.  Местная власть,
хотя и не может напрямую влиять на принятие решений владельцами частного бизнеса,
но не вмешиваться тоже не имеет права, поскольку в данном случае пострадали
угличане. Прежде всего,  мы должны предложить им варианты устройства на другую
работу, - сказал Сергей Валерьевич. – Что касается погашения долга по зарплате, то
мы, в свою очередь, тоже написали письмо в Министерство  обороны, с просьбой
погасить долг перед предприятием за выполненный им заказ, который составляет 32
миллиона рублей. Но больше всего я рассчитываю на то, что собственники «Угличмаша»
откликнутся на наше неоднократное предложение сесть за стол переговоров по
проблемам предприятия и выплатам уволенным угличмашевцам.

  

Задача, которую Глава района обозначил, как «задача №2»,  - это налогооблагаемая
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база. Наш бюджет, как и бюджеты других уровней,  тоже недополучил от «Угличмаша»
немалую сумму. И Администрация района, как все, подала на завод заявление в суд.

  

На 28 августа назначено судебное слушанье по делу, на котором будет принято
решение: или банкротство, или оздоровление этого предприятия. При первом варианте,
увы, состоится продажа имущества. Но Глава, как выяснилось,  все же  не теряет
надежды на благополучный исход развития событий:

  

- «Угличмаш» - это Брэнд с большой буквы. Это завод, на котором когда-то работала
одна треть угличан, – продолжает С.В. МАКЛАКОВ. - Он выпускал понтоны, выпускал
зенитки, потом автокраны и много чего еще. Мы радовались, что у нас есть такое
предприятие. Оно во многом помогало нашему городу: строило жилье, благоустраивало
свои микрорайоны, многое  решало в социальных вопросах. Это было, когда завод
относился к категории государственных. Сейчас, конечно, это совсем другое
предприятие, где всё решают акционеры, и  работать ему, и удержаться «на плаву» в
новых конкурентных условиях гораздо сложнее, даже, как видим, имея заказ от
Министерства обороны. Мы неоднократно встречались с руководством завода (там по
счету уже пятый директор), переговоры всегда проходили сложно, но нотка оптимизма
все же звучала всегда. К примеру, в одном из последних разговоров речь зашла о
перепрофилировании завода. Сейчас, когда рушатся экономические связи со странами
Запада, это было бы выходом из непростой ситуации на «Угличмаше».

  

Что касается уволенных с завода и оказавшихся в сложной жизненной ситуации людей,
то Глава района напомнил, что каждый рабочий день в 8:00 он открыт для встречи с
угличанами и решения их проблем.
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